Aristófanes Alemparte "distinguió" también a ministro José Weinstein por "chanta"

Enigmático rey de los mentirosos carga ahora contra el mundo gay

"Ésta es mi opinión y no la de los 80 integrantes del Club: Los travestis son personas totalmente enfermas".

Aunque el líder del bizarro Club de los Mentirosos de Chile (Clumenchi), Aristófanes Alemparte (56), niegue tajantemente correr con los colores de la homofobia, sus declaraciones demuestran lo contrario.

Palos para el "Rola"

La extraña organización, que se autocalifica "hermética y de hermandad", distinguió al guaripola del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, con el título honorífico de Gran Maestro de los cuenteros.

Los argumentos para la elección son básicos y contradictorios. Aristófanes asegura que "no es cierto que en Chile somos homofóbicos. Jiménez trata de confundir a todo un país de gente normal, país de ¡hombres bien hombres!".

- ¿Cómo es la cosa? ¿Es o no homofóbico!
- No me considero homofóbico. Puedo alternar con un gay, siempre que no tenga manifestaciones que me choquen. Me considero una persona normal y ellos, no lo son..
- Pero ése es el clásico discurso homofóbico, poh...
- Pero si no los discrimino, mientras no se vistan como locas. Hay gays que son muy tranquilos.
- No me venga con cuentos, ¿o también es mentiroso?
 - Por supuesto, me considero un



Aristófanes Alemparte jura que es ex combatiente de la Guerra del Golfo. "Todo es parte del misterio de Clumenchi", dice. ¡Saaaa!

mentiroso humorístico, oj, oj, oj.

También a Weinstein

Pero eso no es todo. La delirante agrupación eligió al ministro de Cultura, José Weinstein, como el mentiroso número dos de Chilito.

"No ha hecho nada, ningún cambio. En Chile, la cultura deja bastante que desear. Por omisión y silencio, lo elegimos como mentiroso y chanta".

- ¿Qué entiende por cultura?
- Te lo pongo así...
- Tsss... cuidadito.
- ¿Te apuesto que permite que se presente la obra "Me cago en Dios", de esos españoles. Eso es una ofensa para nosotros los creyentes.
 - No aguanta la diversidad...
 - Sí, pero con respeto.

Ricardo Manzur C.

EL HOMOSEXUAL

El Rola se tomó con vaselina los ataques de Alemparte y dijo que "recibo la distinción como una humorada de una persona que tiene bastante tiempo libre. Le recomiendo instruirse, leer y averiguar sobre la realidad de los gays".



EL CULTUREQUE

Aunque no pudimos consultar directamente al ministro de Cultura, José Weinstein, porque se encuentra de viaje, sus asesores de prensa aseguraron que "jamás opinará de temas tan banales. Prefiere no darles tribuna".

